

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Bab keutamaan salam dalam kitab *Lubāb al-Ḥadīṣ* karya Imam as-Suyūṭī mempunyai hadis yang jumlahnya sepuluh, Di dalamnya terdapat tujuh buah hadis yang dapat di *takhrīj* dan tiga hadis tidak bisa di *takhrīj*. Diketahui ada enam hadis dengan status *dā'if* Pertama, hadis dahulukan salam sebelum berbicara yakni rawi yang bernama Muḥammad ibn Zāẓan al-Madāni dan Anbasah ibn 'Abdurrāḥman al-Quraisī statusnya *munkar al-ḥadīṣ* dan *dā'if* sehingga, kualitas sanadnya *dā'if*. Kedua, hadis utamakan salam sebelum bertemu sanadnya *dā'if* dengan alasan terdapat rawi yang *dā'if* yakni 'Alī ibn Yazīd. Ketiga, hadis jangan menjawab pembicaraan sebelum salam sanadnya *dā'if* karena ditemukan adanya *illat* dan tidak tersambung sanadnya. Keempat, hadis salam termasuk nama Allah Swt sanadnya *dā'if* karena jalurnya *maudhu* dan terdapat rawi yang *dā'if* dan tidak diketahui identitasnya (*majhul hal*) yakni Ayūb ibn Jābir dan Sufyān ibn Bisyr. Kelima, hadis tidak mengucapkan salam termasuk sifat bakhil sanadnya *dā'if* karena jalurnya *maudhu* dan adanya rawi yang *majhul hal* yakni Zaīd ibn al-Ḥaris dan Ja'far ibn Al-Madāni. Keenam, hadis salam sebagai penghormatan agama sanadnya *dā'if* karena rawinya bermasalah dalam hal keadilan dan *keḍabitan* yaitu Ṭalḥah ibn Zaīd, Al-Ḥasan al-Ḥusāin, Muḥammad ibn Manṣur dan satu hadis lainnya berkualitas *ṣaḥīḥ li ḡatihi* yakni riwayat Abī Dawud. Sedangkan matan tujuh hadis tersebut memiliki kredibilitas yang *ṣaḥīḥ li ḡatihi* karena tidak bertentangan dengan ayat al-Qur'an, hadis *ṣaḥīḥ* dan akidah akhlak atau amaliah.

### B. Saran

Setelah melakukan penelitian ini penulis menitikberatkan pada analisis status sanad dan matan kitab *lubāb al-Ḥadīṣ* sebagai bahan bacaan bagi yang satu lingkup keilmuan dan menjadikan sebagai referensi untuk menambah wawasan pengetahuan, penulis mengharapkan ada penelitian selanjutnya yang membahas mengenai tema tersebut sehingga bisa melengkapi karya ilmiah ini.

Peneliti juga merasa bahwa apa yang telah dilakukan dalam hal apapun membutuhkan banyak analisis dan ide-ide yang dapat mengembangkan lebih lanjut penyusunan ini sehingga sangat membantu bagi para ilmuwan dan pada umumnya untuk pembaca skripsi ini dan semoga tulisan ini dapat menjadi sumbangsih terhadap khazanah keilmuan.

